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Madame, Monsieur, 

Je renouvelle mes souhaits de bonne année à tous les Villemontois. Nous espérons 

que 2025 nous apportera la paix et la sérénité dans notre vie quotidienne. 

Nous entamons la dernière année complète du mandat et comme j’ai pu l’évoquer 

lors des vœux de la municipalité, 2025 sera probablement marquée par des 

restrictions budgétaires. Rassurez-vous, nous restons optimistes et toujours pleins 

d’énergie pour aller « quémander » les financements qui nous semblent prioritaires 

pour notre village.  

Les équipements destinés aux enfants restent privilégiés, que ce soit école, cantine, 

garderie, équipements sportifs ; ils seront soutenus au maximum, en fonction des 

finances communales.  

Nous apporterons également une attention bienveillante aux Séniors de la 

commune. En partenariat avec la gendarmerie de Villerest nous leur proposerons, 

notamment, des rencontres et des échanges sur deux thèmes : la prévention des 

cambriolages et la mise à jour de leur connaissance des nouveaux panneaux du 

Code de la Route. 

Si le Conseil municipal prend en charge la gestion administrative et financière de 

la commune, nous avons la chance d’avoir sur notre commune un nombre 

important de bénévoles qui apportent leur savoir-faire pour développer de 

nombreuses activités de loisirs, sportives ou culturelles. 

En 2024, nous avons connu la naissance d’une nouvelle association : la chorale 

Millésime qui, au fil des mois, affine ses mélodies. Elle se produira en concert  d’ici 

cet été ! 

Fin 2024, début 2025, la toute jeune association Villemoncrée a pris la relève des 

Loisirs créatifs avec beaucoup d’énergie. Les membres de ce groupe se sont très 

fortement engagés, avec beaucoup d’efficacité et de réussite, dans la décoration de 

divers évènements de la vie villemontoise. 

Et voici le scoop du jour ! Dernière-née, en cours de constitution « les Amis des 

Arts et de la Chapelle Saint Roch » cette association vient enrichir notre vie 

culturelle. 

Il ne sera pas dit que les Villemontois sont pessimistes et casaniers. La vitalité qui 

anime nos habitants est l’âme de notre village. Merci à tous et belle année à chacun 

d’entre vous. 

Marie Françoise Gaume 
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I. VIE DE LA COMMUNE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A partir de fin février nous devrions retrouver un 

camion encore mieux équipé pour vous recevoir et vous prendre en charge. La date précise n’est pas encore connue. 

Elle sera annoncée par affiche et sur Panneau Pocket.  

Rappel : le camion stationne dans la cour de la cantine, rue St Martin. La salle d’attente est à la cantine (passer par la 

cour). Il est nécessaire de prendre rendez-vous au 04 77 23 11 73. Horaires : 9h à 16h 

 

 

   

 
 

               

 

 

 

 

Après concertation, nous aurons à nouveau une permanence de l’assistante sociale dans les locaux de la Médiathèque, 

à compter de février. Elle ne recevra que sur rendez-vous à prendre au : 04 77 23 61 41 

Situé à la mairie, MANELPHE Estelle tél : 04 77 65 86 94 

 

  

 

Outre son intervention classique auprès des personnes âgées, l’association assure depuis trois ans la livraison de repas 

à domicile. Cette activité qui avait démarré petitement, rencontre désormais un véritable succès. Près de 5000 repas ont 

été livrés sur le territoire couvert par l’association. Contact au : 04 77 63 37 07 

 

 

 Les services aux personnes 

Ce service est assuré par Céline Ketterer-Chatre, employée communale. Sur rendez-vous pris 

auprès de la mairie (04.77.63 10 15), vous êtes accompagnés pour un certain nombre de démarches 

administratives nécessitant Internet ; exemple la préinscription pour les demandes de passeport, 

carte d’identité, carte grise etc. 

 

La Maison de la Famille 

. 

 

Accueil « Aidant Connect » 

 

Le Médicobus 

Dernier service mis en place en 2024 ! Pour une 

période d’essai le Médicobus est arrivé à 

Villemontais en novembre dernier. Dans cet espace 

peu ordinaire, un infirmier et un médecin 

accueillaient les patients n’ayant plus de médecin 

traitant ou si celui-ci avait un délai trop long de prise 

de rendez-vous ou encore les patients en affection 

de longue durée (ALD). 

 

 

 

Service de l’ADMR 

 
 

 

 

 

 

Le camion de l’UDAF poursuit sa mission. Selon un calendrier semestriel, les professionnels 

vous accueillent, un mercredi matin par mois, de 9h à 12h, place Saint Vincent. Ils répondent 

à toutes vos questions d’ordre administratif et peuvent contacter directement les organismes 

avec lesquels vous avez des dossiers à régler. Ce service est entièrement gratuit. 

Prochains passages : 19 février, 19 mars. 

 

 

 

Service social départemental 
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L’association caritative a mis en place, depuis janvier 2024, un service de transport solidaire permettant aux personnes 

sans moyen de locomotion de se rendre, moyennant une faible participation financière, à des rendez-vous médicaux par 

exemple, mais aussi de rendre visite à des proches ou des amis hospitalisés, en maison de retraite ou tout simplement 

isolés.  

Votre contact à Villemontais : Maryse au 06 88 90 86 79. Si vous souhaitez être bénévole Relais-Transport, adressez-

vous au 06 72 79 68 32 ou 06 31 50 67 33. 

 

 

 

Situé à la mairie, MANELPHE Estelle tél : 04 77 65 86 94 

 

 

 

Deux assistantes maternelles indépendantes : 

Agnès Néron, chemin des Places tél : 06 52 51 57 44 

Thévenet Emilie, chemin du Vignoble Tél : 06 28 30 14 65 

Deux assistantes maternelles à la Maison d’Assistantes maternelles, au 80 rue Antonin Vergiat : 

Cécile Barraud Tél : 07 51 60 71 86 

Marlène Pion Tél : 06 35 43 66 33 

 

 

 

La commune de Villemontais adhère depuis de nombreuses années au SIEL, syndicat intercommunal d’énergie Loire, ce 

qui lui permet de bénéficier non seulement d’une tarification intéressante mais également de services adaptés à la 

collectivité. C’est par exemple le SIEL qui effectue la maintenance de nos points lumineux. C’est également le SIEL 

qui a procédé à l’enfouissement de certaines portions de nos lignes, le bas de la rue du Coq en Paille par exemple, 

l’installation d’horloges connectées... 

A noter que deux poteaux d’éclairage ont été installés sur la D53 pour sécuriser le virage à hauteur du carrefour avec le 

chemin du Pizay. 

Chaque année nous faisons le bilan des interventions sur la commune : dépannages, travaux de changement des 

éclairages « mercure » en « led » en 2024. 

Si l’investissement consenti par la commune est important, les économies en résultant sont conséquentes.  

Chacun sait qu’en l’espace de quelques années pour ne pas dire quelques mois, les tarifs de l’électricité ont doublé. 

En conjuguant extinction des éclairages publics entre 22h30 et 6h, le remplacement progressif des lampes au mercure 

ou à incandescence en éclairage led, la facture reste stable ; donc pas de gain mais pas de doublement de facture. L’année 

2025 devrait connaître une diminution de la note en raison des derniers travaux opérés à l’automne et de la baisse 

annoncée des prix de l’électricité.  

Les derniers points lumineux à mercure se situent sur le complexe de Ranvier. Les travaux devraient se dérouler courant 

du premier trimestre 2025. 

 

 

 

Depuis 2015, le Conseil municipal a mis en place une aide financière pour soutenir les associations du village qui 

participaient activement à l’animation de la commune. 

A compter de 2024, les critères de calcul de cette subvention ont évolué afin de valoriser les projets et la qualité des 

animateurs. 

Nous avons constaté plusieurs incohérences dans les demandes déposées par les associations. De ce fait , nous allons 

revoir avec attention tous les critères afin d’être le plus équitable possible envers tous. 

Pour 2024, c’est une somme globale de 4887 € qui a été répartie entre 15 associations. 

 

 

 

 

 

 

 

Secours catholique 

Cabinet d’infirmières 

Assistantes Maternelles 

 L’éclairage public de la commune 

 

 Le soutien aux associations villemontoises 
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Une foule était au rendez-vous pour célébrer la commémoration de l’armistice du 11 Novembre 1918. On pouvait noter 

la présence de nombreux enfants. Si cet évènement garde toujours une forme très solennelle, la prestation de notre 

chorale Millésime a apporté une touche plus personnelle à la cérémonie. L’ensemble des participants s’est ensuite réuni 

au Café de la Côte où la commune a offert le traditionnel pot de l’amitié. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Repas des Séniors 

 

Un cadre exceptionnel attendait nos invités le 9 novembre dernier ! Depuis plusieurs mois, les complices de 

« Villemoncrée » se sont littéralement déchainées pour imaginer le décor pouvant accompagner le thème de la Magie ! 

C’est dans une salle superbement embellie qu’ont pris place les cent vingt convives du CCAS. Un spectacle inhabituel, 

assuré par Mario, nous a transportés dans l’imaginaire. Le repas était assuré par la Maison Gonin et le service par les 

membres du CCAS et les élus de la commune. C’est toujours avec un grand plaisir que nous accueillons de nouveaux 

venus. 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Groupe Gym douce/Prévention des chutes 

 Cérémonie du 11 Novembre 

 

 

 

 

 
 

Salomé, Emy et Mélyne déposent la gerbe 

 
 

La chorale Millésime 

 C.C.A.S. 

 
Table décorée selon le thème de la 

Magie 

 

Les comparses de Villemoncrée 

 

Une partie de l’assemblée 

 

Salomé en lévitation ! 
 

Un public très attentif… 



5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Soirée rentrée littéraire 2024 

Le vendredi 18 octobre une trentaine de lecteurs étaient réunis à la médiathèque de Villemontais pour assister 

à la présentation d'une dizaine de romans parus à la rentrée 2024. 

Babeth Ladreyt, villemontoise "intermittente », influenceuse littéraire, juré dans différents prix nationaux et 

surtout dévoreuse de livres nous a présenté des romans de son choix tout nouvellement sortis en librairie, dont 

certains en lice pour des prix importants (Goncourt, Médicis...) Sa présentation, claire et précise a donné à 

chacun l'envie de découvrir les ouvrages suivant son goût. Elle nous a fait aussi découvrir l'ambiance des 

salons littéraires et son admiration pour certains auteurs restés simples et abordables pour leurs lecteurs.  

A l'issue de la présentation, un "pot de l'amitié "préparé par les bénévoles de la bibliothèque 

a permis à chacun de prolonger la discussion à son gré. Il ne nous reste plus qu'à attendre l'année prochaine 

pour re- partager ce très bon moment littéraire. 
  

 
 

Contes pour l’après-midi jeux du Sou des Ecoles 

 Comme à l'accoutumée, le Sou des écoles a sollicité les bénévoles de la médiathèque pour animer un atelier 

"lecture d'albums » lors de sa journée jeux. Louisa, Christine et Annie ont pris plaisir, autant que les enfants, 

à partager les aventures des lutins, princesses, loups et autres...et à s'évader jusqu'au Japon !! Un bon 

moment apprécié par tous. 

 
                                  

      

                                     

 

 

  

 

 

 

Notre inscription à la programmation des ateliers de prévention 

séniors de Roannais agglomération a été retenue pour la saison 

2024/2025. Le groupe a donc redémarré ses activités en 

novembre 2024 avec l'animatrice Margaux MENUT de 

l'association Siel Bleu.  

Chaque mercredi 16 personnes se retrouvent dans la joie et la 

bonne humeur, salle de la cantine pour travailler l'équilibre la 

souplesse et la mémoire. 

Merci à la Mairie de nous permettre de bénéficier de ce service 

proposé gratuitement par Roannais agglomération. 

 

 

 
Groupe des participants 2025 

 Médiathèque 
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Ateliers Dinosaures  

Le mercredi 23 octobre, pendant les vacances d'automne, une dizaine d'enfants se sont retrouvés à la 

médiathèque pour confectionner chacun leur dinosaure, sujet étudié ce trimestre à l'école. Une exposition 

illustre d'ailleurs ce thème. Quelques bénévoles de la bibliothèque se sont chargés du matériel (assiettes en 

carton, peintures, colles, ciseaux et pinceaux) et ont aidé à réaliser les idées des petits artistes. Tous ont été 

très actifs dans la confection de leur animal préhistorique et chacun est reparti avec son "œuvre " pour en faire 

profiter toute la famille, après le traditionnel goûter partagé. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Projection film « Ceux qui nous nourrissent » 

 

Le dimanche 3 novembre, les bénévoles de la Médiathèque proposaient la diffusion du film « Ceux qui nous 

nourrissent » à la salle ERA. Ce film produit par La Société d'agriculture de la Loire et réalisé par le roannais Guillaume 

DESCAVE présente l'agriculture telle qu'elle est aujourd'hui, sur la base de témoignages d'agriculteurs de la Loire. Après 

avoir été projeté dans plusieurs salles de cinéma associatives dans le département et aux alentours, il semblait important 

pour l’équipe de la Médiathèque de faire venir ce film dans notre village. Il s’agissait en effet de mettre en avant ces 

professionnels qui nous nourrissent chaque jour. 

Un peu plus de 80 personnes se sont donc retrouvées le 3 novembre pour cette séance cinéma. 

Après la projection du film, riche en témoignages, démontrant la diversité de productions du département et présentant 

des méthodes de travail différentes, un débat débutait. Celui-ci était animé par Patrick BREYTON, secrétaire de la 

Société d’agriculture de la Loire. A la suite de la présentation de cette dernière, démontrant notamment la richesse de 

ses archives, l’intervenant a répondu avec enthousiasme aux questions du public. L’après-midi s’est conclue par la 

dégustation des délicieuses pâtisseries confectionnées par les bénévoles de la Médiathèque. Un grand merci à eux pour 

être parvenus à mener à bien ce beau projet !! 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

CHANGEMENT D’HORAIRES 

 

DU 1er AVRIL 2025 AU 30 SEPTEMBRE 2025 

LES MERCREDIS APRES-MIDI 

16 H à 18 H 30 

(Les mercredis matin l’horaire reste le même 10 h à 12 h) 
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Plantation de bulbes de tulipes 

 

 

 

 

 

 

 

 

Visite du Collège Jean de la Fontaine 

 

 

 

 

 

Cycle Natation au Nauticum de Roanne 

 

 

 

 

 La Vie Scolaire : Ecole Publique 

  

Une famille de l’école a fait don d’un lot de bulbes de tulipes. Ils ont été 

plantés dans des pots à la fin du mois de novembre afin d’agrémenter la cour 

lorsque le printemps reviendra … 
 

Le jeudi 28 novembre 2024, les CM ont fait la visite du collège Jean de 

la Fontaine. Ils racontent leur journée :  

Nous sommes rentrés dans le collège vers 8h45 et nous sommes allés 

dans l'amphithéâtre pour notre accueil.  

A 9h : nous sommes allés en anglais.  

A 10h : nous sommes allés en récré. Le prof de physique-chimie est venu 

nous chercher.  

Jusqu'à 11h nous avons été en physique-chimie puis nous avons fait la 

visite du collège.  

Nous avons mangé au self.  

A 13h, nous sommes allés dans l'amphithéâtre pour compléter le livret 

d'accueil.  

A 13h30, les 6èmes de Villemontais sont venus pour répondre à nos 

questions.  

A 14h, nous sommes allés en cours de technologie.  

A 15h, nous avions SVT, on a observé de la peau de grenouille avec un 

microscope.  

A 16h, nous avons fait le bilan de la journée dans l'amphithéâtre.  

Avis des élèves :  

"C'était trop bien, j'étais fatiguée" Alice B 

"J'ai adoré, on a vu nos anciens copains" Ethan  

"C'était génial et au self on s'est régalé" Elise  

"J'ai adoré toutes les matières" Faustin  

"J'ai beaucoup aimé le collège et je me suis régalé au self" Liam  

 

 

 
 

Les élèves de CM 

Découvrent le collège 

 

Du 17 Septembre au 18 Octobre, deux jours par semaine, la classe 

des CM et la classe des GS-CP sont allées au Nauticum de Roanne 

pour dix séances de natation.  

La 1ère séance a permis d’évaluer le niveau de chaque élève. Des 

groupes de niveau ont été faits pour que chacun puisse progresser à 

son rythme.  

Les séances suivantes, les élèves ont appris : à entrer dans l'eau de 

différentes façons, à se déplacer sur le dos et sur le ventre, à 

s'immerger et à être en équilibre.  

Les CM ont réalisé des performances chronométrées. En classe, ils 

ont appris à construire un graphique pour noter leurs résultats.  

Les CM2 ont passé le test de "Savoir Nager" et tout le monde 

est reparti avec son attestation validée. 
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Médiathèque 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

Les enfants de la MAM à l’école 

 

 

 

Le Père Noël à l’école 

 

Opération pièces jaunes 

 

 

 

 

 

 

 

Les CM se rendent les mardis, de 14h30 à 15h, à la médiathèque pour préparer leurs exposés.  

Ce temps, hors de la classe, permet aux élèves de côtoyer un lieu où ils peuvent s’installer dans un espace très 

agréable et faire leurs recherches documentaires, en feuilletant, sélectionnant les informations et notant ce qui est 

utile pour l’avancement de leurs exposés.  

Après un temps de pause en Décembre et en Janvier, pour que chaque groupe présente son exposé devant les 

camarades, les élèves reprendront le chemin de la médiathèque pour leur deuxième exposé de l’année.  

 

  

Le lundi 16 décembre, 4 enfants de la MAM sont venus dans la classe 

avec leur nounou pour un atelier cuisine. Tous ont confectionné des 

couronnes en rose des sables. Remuer les céréales avec le chocolat 

fondu, d'abord avec la cuillère en bois puis avec les doigts... quel régal 

! Surtout à la fin quand on se lèche les doigts ! 

Le lendemain, ils sont revenus les déguster à l'occasion des 

anniversaires des enfants nés au mois de décembre.  

 

 

Le père Noël a fait une petite halte à l’école mardi 18 décembre. Les élèves ont été bien gâtés. 

Il leur a apporté divers jeux pour les récréations (ballon, dinette, raquettes, jeux de société…), mais aussi des pères 

Noël en chocolat pour chacun. 

 

   

 

Dans le cadre de notre thème de l’année qui porte sur le vivre ensemble, les classes de GS CP et de maternelle 

participent à l’opération « des pièces jaunes », venant en aide aux enfants hospitalisés. 

Les enfants et les familles se sont donc mobilisés pour remplir notre tirelire. Ils ont jusqu’au 8 février pour participer.  

Merci à tous ! 
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Spectacle de Noël 

 

Intervention musicale en milieu scolaire 

 

 

 

 

Rendez-vous diététique 

Vendredi 11 octobre 2024, Alice, diététicienne nutritionniste, est venue parler « alimentation » avec tous les élèves de 

l’école Saint Martin. Nous avons parlé des menus équilibrés. Nous avions déjà des connaissances sur les différentes 

familles d’aliments, ainsi, nous avons pu les réinvestir dans des exemples concrets du quotidien. Alice nous a aussi 

recommandé de limiter notre consommation de produits sucrés (gâteaux industriels, yaourts aromatisés…). A la place 

des gâteaux industriels, on peut les faire et ainsi réduire la quantité de sucre… Bonne nouvelle ! A nos fourneaux ! 

 

Semaine du goût 

A l’école Saint Martin, nous avons vécu une journée spéciale « alimentation » au cours de la semaine du goût. Plusieurs 

ateliers ont été proposés : « Quelle saveur ? », « Quelle odeur ? », « Quel goût ? ». Le chef Gennaro Tia, du bistrot des 

4 sources, à Saint Alban les Eaux, est également venu cuisiner avec les élèves. Ce fut l’occasion de partager sa passion, 

de cuisiner des produits locaux et de goûter de nouvelles saveurs. 

Les élèves ont préparé comme chaque année un spectacle qui a été présenté aux familles le 20 décembre à 19h30.  

Cette année le thème des émotions et du vivre ensemble avait été retenu, en lien avec les projets de chaque classe, 

le tout agrémenté de présentation d’art du cirque et d’acrosport. 

Après de nombreuses séances de préparation et en surmontant leur trac, les élèves se sont produits devant un public 

venu en nombre. Pop corn et gâteaux étaient aussi de la partie !!! 

 

   

Les classes de GS CP, de CE1 CE2 et de CM1 CM2, vont bénéficier de 16 séances 

de musique proposées par une intervenante du conservatoire. Ces séances sont 

prises en charge par Roannais Agglomération. Le thème retenu cette année par les 

enseignantes est la « musiqu’écologie » : les élèves vont créer des instruments de 

musique avec des objets de récupération. Ces instruments seront utilisés lors des 

séances pour construire des rythmes, accompagner des chants, créer des fonds 

sonores. 

 

 
Voici quelques réalisations 

 La Vie Scolaire : Ecole St Martin 
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Intégration au Collège St Paul 

Vendredi 29 novembre 2024, les CM1 et CM2 de l’école Saint Martin, à Villemontais, ont été accueillis au collège Saint 

Paul, à Roanne. L’objectif était de faire une première immersion dans ce nouvel environnement, qui les attend 

prochainement. Au programme : repas au self, cours de géographie et d’anglais, récréation, temps d’échanges avec un 

professeur principal et des élèves délégués de 6ème. 

 

 

Lumignons 

Pour préparer la fête des lumières dans les maisons, à l’école Saint Martin, les élèves ont réalisé des lumignons. Un 

rendu coloré pour illuminer ce mois de décembre. Vendredi 6 décembre, tous les élèves de la PS au CM2 ont choisi les 

plus jolies couleurs pour confectionner leur lumignon. Le rendu final les a convaincus : un bon moment créatif et 

artistique à l’école. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Marché de Noël 

 

 

 

 

 

 

 

L’édition 2024 du marché de Noël avec l’APEL de l’école Saint Martin a été un bel événement ! A Villemontais, 

dimanche 8 décembre, le stand des parents d’élèves était bien fourni : plein de belles choses à découvrir. 

 

Célébration de Noël 

Mardi 17 décembre 2024, les cloches de l’église Saint Martin, à Villemontais, ont joyeusement sonné pour nous 

accueillir. Le père Charles-Henri Bodin a célébré Noël avec les élèves de la PS au CM2, l’équipe éducative, les 

intervenantes en catéchèse ainsi que quelques parents et grands-parents. Le thème de notre temps d’Avent était la paix. 

Nous nous sommes demandé comment nous pouvions être des artisans de paix à notre échelle. 
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Avec les Pink Ladies 

Vendredi 24 janvier 2025, Clara et Rose de l'équipe des Pink Ladies du Roannais Basket Féminin sont venues rencontrer 

les élèves de l'école Saint Martin. Au programme : interview sur le sport de haut niveau, l’alimentation des joueuses, 

leur quotidien et partage autour de jeux dans la cour. 

 

 

 

Local technique communal, rue Saint Martin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entrée Salle ERA 

Dans le cadre de la poursuite des travaux pour réduire les coûts énergétiques, nous avons entrepris la rénovation de 

l’entrée de la salle ERA. Alors que nous avions changé la porte d’entrée il y a 4 ans, nous avons procédé au remplacement 

des deux fenêtres de la pièce. Le plus gros du chantier constitué par le rabaissement du plafond et l’habillage des parois, 

a été réalisé par les employés communaux aidés par Noé Dupin, alors en stage SNU. L’entrée devrait être totalement 

terminée d’ici le mois de février 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 Les travaux réalisés fin 2024 

Lors de la réhabilitation de l’ancienne salle OGEC transformée en cantine scolaire, la partie « scène » était restée en 

l’état. Le projet était d’en faire un local technique afin d’entreposer du matériel utilisé par les employés communaux. 

Les travaux ont été réalisés en partie par une entreprise pour la charpente et la couverture et en partie par les 

employés communaux (préparation de chantier, ouvertures et finitions). 

        
           Avant travaux          Après travaux 

 

 

 

Le chantier a été financé en partie par Roannais 

agglomération et pour le reste par la commune. 

Coût total des travaux : 13 062.54 € TTC 

 

Montant de la subvention sollicitée auprès du 

département : 5 443.00 € 

 

 

 
Lucas, Christophe et Noé 

 

 

Montant des travaux : 8 942.86 € TTC 

Fonds de concours de roannais agglomération : 

3 726.00 € 

A charge pour la commune : 5 216.86 € TTC 
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Voirie 

Trois portions de chemins ont été réalisées sur le programme voirie 2024 : une longueur à Maucet sur le Grand Chemin ; 

l’impasse du Vigneron ; une partie du chemin de la Combette. 

Ces travaux ont représenté une dépense de 90 630.72 € TTC 

Le Conseil départemental s’est engagé pour une subvention de 46 809.00 €. 

Malheureusement le versement de cette aide ne nous est toujours pas parvenu. 

Après réception de ce financement départemental, il ne restera à charge pour la commune que 43 821.72 € 

 

Salle de basket 

Après avoir rénové les sanitaires (douches et vestiaires) de la salle de basket, la commune poursuit le programme de 

réhabilitation de l’équipement. Le complexe sportif étant le poste de consommation énergétique la plus élevée, les élus 

ont décidé de changer tous les éclairages particulièrement énergivores. En plus d’une réduction de la consommation 

(lampes en led), les joueurs bénéficient d’un éclairage beaucoup plus adapté ! 

Coût de l’opération : 23 664.00 € TTC 

Nous sommes en attente du versement de la subvention du département à hauteur de 7 000.00€. Le fonds de concours 

de Roannais agglomération s’est élevé à 9 860.00€ ce qui laisse à la commune un montant de 6 804.00 € 

 

 

 

Le dimanche 12 janvier, la salle ERA était très animée. De nombreux villemontois avaient fait le déplacement pour cette 

rencontre traditionnelle et ce malgré le froid. 

 

                                                    
Accueil des nouveau-nés de l’année 2024                                                                        Une partie de l’assistance 

  

 

 
 

Les élus ont servi avec célérité les invités les plus gourmands 

        

Après avoir accueilli les enfants nés en 2024 (6 naissances), un rapide tour des évènements de l’année écoulée a permis 

de faire un état des travaux réalisés : passage des éclairages en led dans la salle de basket ; remplacement des lampes à 

mercure de l’éclairage public par des leds, rénovation de l’entrée de la salle ERA ; réhabilitation et aménagement du 

local technique situé près de la cantine ; réfection de la voirie sur le secteur de Maucet (une section du grand chemin), 

impasse du vigneron et chemin de la Combette .Tous ces travaux ont fait l’objet de demandes de subventions. 

Malheureusement, le conseil départemental ne nous a pas encore versé les 53 000.00€ accordés ! 

Les projets 2025 sont liés à certaines urgences notamment la réfection et mise hors d’eau des bâtiments hébergeant la 

cantine et l’école Saint Martin. Nous poursuivrons le programme voirie et l’isolation de la salle ERA, et si les aides 

partenariales le permettent, nous procéderons au changement du parquet de la salle de basket. 

La dégustation de la galette, confectionnée par la Maison Denis de Saint André d’Apchon, et du cocktail élaboré par 

Pascal, a clôturé de façon très conviviale cette première rencontre de l’année ! 

 

 Cérémonie des Vœux 2025 
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Nous avons organisé un arbre de Noël le samedi 28 décembre à la salle de la cantine. 

Raphaël, notre intervenant en musique est venu nous présenter son spectacle de Noël. 

Le Père-Noël avec son lutin et le traîneau bien rempli de cadeaux sont arrivés dans la salle. Les enfants ont été bien 

gâtés ! L’après-midi s’est terminé avec les bûches de Noël et chocolats. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Le Département agit pour Villemontais  

Depuis juin 2021, Antoine Vermorel-Marques et Huguette Burelier sont les élus en charge du canton de Renaison dont 

dépend Villemontais. Depuis trois ans et demi, ce binôme a à cœur de défendre les intérêts de son territoire.  

Ils reçoivent les habitants qui le souhaitent sur rendez-vous au 04 77 48 42 28. 

Le Département au service de notre commune 

Pour les habitants de Villemontais, le Département contribue chaque jour à l’amélioration de leur cadre de vie. Partenaire 

incontournable des communes, la collectivité accompagne par sa logistique ou grâce à des aides financières via 

différentes enveloppes les projets de Villemontais…»  

Aussi, depuis début 2024, ce sont près de 53 000.00€ d’aides qui ont été apportées aux différents travaux d’amélioration, 

de construction ou de réfection. Les enveloppes territorialisées ou de solidarité permettent en effet au Département de 

venir en aide aux communes via des travaux d’aménagement ou de rénovation. A cette aide s’ajoutent les subventions 

allouées aux associations communales qui les sollicitent.  

 

 Communiqué de nos conseillers départementaux 

 Maison d’Assistantes Maternelles 

  

Depuis janvier, nous avons une nouvelle intervenante en yoga à la MAM. Au total, nous avons 

3 intervenants qui viennent régulièrement (musique, histoires & comptines signées et yoga).  

 

 

Lundi 27 janvier, les plus grands sont allés faire un parcours de motricité avec les enfants de 

maternelle (passerelle avec l’école) 
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« Antoine Vermorel-Marques et Huguette Burelier continueront d’accompagner la réalisation de projets avec toute 

la détermination qui caractérise l’action qu’ils portent depuis 2021. Ils tiennent à remercier Marie-Françoise Gaume, 

son équipe municipale, mais aussi les artisans, les commerçants, les agriculteurs, les pompiers, les gendarmes, le tissu 

associatif et tous ceux qui contribuent quotidiennement à faire rayonner le canton de Renaison. 

Merci pour votre confiance, 

Avec vous, pour vous, ensemble ! » 

 

II ROANNAIS AGGLOMERATION 

 

 

 

Communiqué des services de Roannais agglomération 

« Conformément aux exigences nationales, Roannais Agglomération a mis en place en 2024, sur tout son territoire, une 

nouvelle collecte : celle des déchets alimentaires. Vous résidez en habitat collectif ou en centre-bourg ? Il y a forcément 

un abri-bac près de chez vous. 

Après un premier déploiement en zone urbaine au printemps 2024, 68 nouveaux abris-bacs ont été installés entre octobre 

et décembre par Roannais Agglomération dans les 34 communes situées en secteur rural et péri-urbain. Les habitants 

des centres-bourgs n’ayant pas la possibilité de composter peuvent désormais, eux aussi, y déposer leurs déchets 

alimentaires. En parallèle, une campagne de sensibilisation a été menée auprès des 4000 foyers concernés qui se sont 

vu remettre un bio-seau de 10 litres et 100 sacs en papier kraft. 

Sac, bio-seau, abri-bac… Mode d’emploi 

Placez le sac kraft dans votre bio-seau. Jetez-y vos déchets alimentaires selon les consignes. Déposez le sac kraft 

rempli et fermé dans un abri-bac près de chez vous. 

Quels déchets alimentaires jeter ? 

Pain et céréales, épluchures, restes de fruits et légumes, marc de café, sachets de thé, coquilles d’œuf, fromage, viande, 

os, poisson, arêtes, crustacés, coquillages, restes de repas.  

Quels sont les déchets interdits ? 

Déchets non organiques (plastique, verre, métal), capsules de café, couches, huiles, déchets verts, mégots de cigarette, 

cendres, litière, déjections animales.  

Que deviennent nos déchets alimentaires ?  

Une fois collectés, ils seront acheminés vers une plateforme de compostage collectif ou serviront à produire du biogaz 

via un méthaniseur. 

Pas encore de bio-seau ? 

Si vous n’étiez pas à votre domicile lors de la distribution des bio-seaux et des sacs kraft, pas de souci ! Vous pouvez 

vous rapprocher de votre mairie. Certaines disposent encore de kits. Sinon contactez le numéro vert de l’Agglo. 

Et pour les autres foyers ? 

Si vous habitez une maison individuelle avec jardin, des composteurs fournis par Roannais Agglomération sont à votre 

disposition gratuitement. Plus de 13 000 ont déjà été distribués.  

Pour tout renseignement ou toute demande : 0800 17 34 50(numéro vert - appel gratuit) » 

 

 

 

 

 

 

Le conseil communautaire a voté l’attribution d’une dotation à l’investissement pour les 40 communes de 

l’agglomération. Son montant est fixé à 25 000.00€. Pour percevoir cette aide la commune s’engage à réaliser des 

travaux en lien avec les énergies renouvelables, les économies d’énergie, et plus largement tout ce qui touche le 

développement durable…un dossier simplifié est à inscrire auprès des services. 

Ce financement entre dans le budget communal à titre de fonds propres et de ce fait n’est pas comptabilisé comme une 

subvention. 

Cet engagement de Roannais agglomération est pris jusqu’à la fin de la mandature c'est-à-dire 2026 compris. 

Le versement de cette enveloppe est prévu pour avril 2025 afin que cette somme entre dans notre budget 2025. 

La commune de Villemontais a inscrit au titre de cette dotation, pour l’année 2025, la rénovation des 2 toitures des 

bâtiments occupés par la Cantine-Garderie périscolaire et l’école Saint Martin. 

 

 La collecte des déchets alimentaires s’étend à toute l’Agglomération 

 

 Dotation à l’investissement 
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Monsieur le maire, Hervé Daval, nous accueillait mardi 21 janvier, à St Vincent de Boisset. Monsieur Yves Nicolin, 

président de Roannais agglomération, accompagné de Madame Laurence Boyer, conseillère communautaire déléguée à 

l’Enfance et à la Jeunesse, Madame Chantal Largeron, présidente et Monsieur Christophe Bonnefois, directeur, de la 

Caisse d’Allocations Familiales de la Loire avaient invité les 40 communes de l’agglomération roannaise pour la 

signature du 2ème CTG.  Cette convention de partenariat vise à améliorer la qualité de vie des habitants en valorisant les 

services offerts aux familles en s’appuyant sur les ressources et les atouts du territoire. 

Le premier CTG n’avait été signé que par 11 communes, celles étant financées pour leurs accueils de loisirs ou 

périscolaires. 

▪ A noter que la Caisse d’Allocations Familiales de la Loire compte, sur notre territoire, près de 20 600 allocataires, 

soit près de 47 300 personnes couvertes par les prestations de la Caf ; parmi celles-ci nous dénombrons plus de 17 

700 enfants de moins de 18 ans, dont près de 2 300 enfants de moins de 3 ans. 

▪ En 2023, la Caf de la Loire a financé les équipements et services aux familles pour un montant de près de 4,7 

millions d’euros 

 

III ETAT CIVIL 

 

Au cours de l’année 2024, nous avons enregistré : 6 naissances, 10 mariages, 12 décès. 

 

   
 

 

 

 

 

Léonore Gautier et Samuel Simon, rue Saint Roch 

Nous souhaitons la bienvenue à Léana et présentons à ses parents nos félicitations. 

 
 
 

 

 

Rosaria Alo et Julien Romano, ont signé un PACS 

le 15 Novembre 2024 

Nous leur présentons nos vœux de bonheur les plus sincères 

 

 

 

 
 

Lucien, Jean-Claude DEUX, né le 30 Janvier 1938, est décédé le 13 Janvier 2025 

Nous présentons, à toute la famille notre plus vive sympathie. 

 

 Signature du Contrat Territorial Global 2025/2029 

 

Léana Simon née 

le 18 octobre 

 



16 

 

 IV VIE ASSOCIATIVE 

 

 

 

 

En 2024, l’association des Anciens Combattants a arrêté son activité. Nous remercions chaleureusement ses adhérents 

qui ont œuvré si longtemps pour faire perdurer le souvenir de tous nos soldats villemontois ayant donné leur vie pour 

sauver notre France. A nous tous de poursuivre leur mission par notre participation aux commémorations annuelles. 

Merci à l’association qui a décidé de verser le solde de son compte au CCAS du village.  

 

En 2025, nous apprenons l’arrêt de l’association « Les Têtes Blanches », un rendez-vous mensuel emblématique de 

quelques érudits de la petite histoire de Villemontais. Elles ont écrit deux ouvrages particulièrement documentés. Nous 

les remercions très affectueusement pour la transmission de cette mémoire si importante pour les générations futures. 

En 2024, l’association a financé l’achat de trois arbres plantés dans le parc communal et, cette année, elle participera à 

l’aménagement du jardin entourant la chapelle Saint Jean. Cette aide sera très précieuse pour l’embellissement du site 

villemontois. Un grand merci pour cette pensée très généreuse. 

 

 

 

Nous savons que certains Villemontois se demandent parfois à quoi sert la chapelle située à l'angle du cimetière du 

village.  En effet celle-ci est toujours fermée depuis quelques dizaines d'années.  N'ayant aucun équipement, les travaux 

pour la restaurer seraient importants et coûteux.  Comme il nous semble dommage de laisser cet élément de notre 

patrimoine complètement abandonné, nous avons décidé de créer une association : « Les Amis des Arts et de la Chapelle 

Saint Roch ». Tout reste à imaginer...les idées et les propositions sont les bienvenues.  Nous aimerions au moins réouvrir 

la chapelle ponctuellement, la rénover, sommairement au début...afin d'utiliser les lieux en salle d’exposition, de réunion 

ou autre..., Vous pouvez nous rejoindre en contactant le 06 24 72 54 06 (Catherine Rondepierre) ou le 06 77 58 75 59 

(Agnès Granguillot) 
 

Exposition en vue, organisée par l’association « les Amis des Arts et de la Chapelle Saint Roch » 

Vous aimez dessiner, peindre, créer, chanter, jouer d'un instrument ou vous pratiquez toute autre activité artistique 

?  Nous prévoyons une exposition des réalisations des "artistes " villemontois ou des alentours. Une occasion pour 

chacun de faire partager ses dons et sa passion, quel que soit son âge et son niveau. 

Cette exposition aura lieu les 25, 26, et 27 avril 2025 à la salle de la cantine rue Saint Martin, le vernissage est 

annoncé à partir de 18h00 le 25 avril. 

Si vous êtes intéressés, merci de vous faire connaître avant le 28 février à l'adresse suivante : 

expovillemontais@gmail.com. Si possible joignez quelques photos de vos œuvres, nous vous communiquerons tous les 

détails nécessaires en temps utile.  A très bientôt. 

 
 

 
De nouveau l'équipe se réunit tous les mardis après-midi à la mairie dans la joie et la bonne humeur. 

Nous travaillons pour nous mais surtout pour notre village et les associations qui font appel à nous. 

Pour cette année au programme : la fabrication de porte-cartes à jouer pour une maison de retraite. Puis viendra un décor 

de Pâques pour notre mairie. Ensuite nous aurons probablement des décors de salle pour des animations municipales et 

reviendra le temps de Noël où nous participerons plus efficacement cette année. 

Nous remercions les donateurs de matériel ou du temps ou du savoir-faire pour nos activités. 

Bien sûr nous avons des sorties prévues pour souder notre groupe : salons des arts créatifs à Clermont Ferrand, musée 

du chapeau à Chazelles sur Lyon. Gageons que nous allons au-devant de gros fous rires partagés. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 Un clin d’œil à nos deux associations qui cessent leur activité 

 

 Une nouvelle association à Villemontais 

 

 Villemoncrée vous salue 
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En novembre, les 5 représentations de SCOOP ! de la troupe adulte ont remporté un vif succès, un grand merci à vous 

tous d’être venus si nombreux !!!  

 

 
 

 
 

Et que dire de la troupe enfant !!! Pour les 12 comédiens en herbe, c’était leur première pièce de théâtre, ils ont tous été 

grandioses, le Titanic 2.0 a enflammé la salle ERA à 3 reprises !!! Un grand bravo à tous !!! 

Bon et maintenant... Adultes comme enfants se sont tellement amusés qu’ils ont tous décidé de poursuivre l’aventure 

accompagnés toujours par Frédéric Grondin !!!  

 

Les 4 et 5 avril 2025 à 20h30 à la salle ERA, on vous propose une nouvelle soirée théâtrale avec :  

La troupe enfant en première partie : dès le mois de décembre ils ont reçu un nouveau texte, ils travaillent ardemment 

pour vous présenter une nouvelle pièce…en voici un avant-goût… et en exclusivité l’affiche ! 

         

                                                                                       
 

 

 
 

 Amathéa 

 

"Si un jour, vous débarquez sur l’île 

Maudite, ne vous étonnez pas d’y 

croiser toutes sortes de personnages 

complètement bizarres comme une 

sirène allergique à l’eau de mer, un 

pirate capitaine de pédalo, un démon 

fouineur au nez bouché ou la Mort 

qui cherche sa faux et son sablier. La 

rencontre de tout ce petit monde va 

rapidement provoquer un sacré 

bazar." 

 

 

Et encore un grand bravo à tous les comédiens 

dont pour certains petits et grands, c’était une 

première !!!           

En 2ème partie de soirée, la troupe adulte, vous propose un tout nouveau 

format de théâtre d’impro, différent de ce que nous avons pu vous présenter 

l’année dernière, donc on se prépare (mais pas trop… )  car cela reste de 

l’improvisation !!! On vous attend nombreux pour vos suggestions de 

thèmes et là, on sait que vous aussi pouvez être très très créatifs !!!  De très 

belles soirées de rires en perspective… réservez vite votre place ici :                 
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Créée en février 1998 sous le nom de Vol Libre Roannais, l’Association Parapente des Monts de la 

Madeleine a connu une évolution remarquable. En 2022, l'association a non seulement changé de nom, mais a 

également déplacé son siège social de Roanne à Villemontais. Cette transformation marque un nouveau chapitre pour 

les amateurs de vol libre de la région. 

Le Parapente des Monts de la Madeleine est une association à but non lucratif regroupant des pilotes autonomes 

passionnés par cette discipline.  

Valorisé par une trentaine de pilotes de la région, le nombre de licenciés augmente d'année en année, témoignant de 

l'intérêt croissant pour cette activité.  

La formation au parapente n'est pas assurée directement par l'association, elles sont dispensées au sein d'écoles 

françaises de vol libre. La plus proche est située à proximité de Clermont-Ferrand. C'est également là-bas que se font 

les vols en biplace, car notre association n'a pas de moniteurs sur place. 

Une particularité intéressante du parapente est que l'appréhension du vide, souvent associée au vertige, disparaît une 

fois en vol.  

Pour ceux qui hésitent à se lancer dans cette aventure en raison de la peur du vide, il est rassurant de savoir que cette 

appréhension n'est généralement pas un facteur une fois en vol. Le parapente offre une liberté incomparable et une 

perspective unique sur le monde, faisant de chaque vol une expérience inoubliable. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vue du Rocher de Saint Agathe 

 
 

 

 

Malgré l’hiver, l’activité ne faiblit pas à la Boule Villemontoise. 

Après avoir participé à des concours à Feurs et Amions fin 2024, nos licenciés se sont rendus début d’année au challenge 

des Maitres Joueurs à Mably où tous les meilleurs joueurs de la région se retrouvent. La quadrette, composée de Melany 

Testu, Laurent Forest, Jean-Luc Bruyère, Anthony Verchery et Johann Russias, a effectué un très joli parcours avec une 

défaite seulement lors de la dernière partie de la première journée, échouant aux portes des finales à Crémeaux. 

Maintenant place aux divers concours ainsi qu’aux éliminatoires du Championnat de France et le championnat par 

équipe. 

Côté vie du club la société a accueilli début janvier, en tant que dernière organisatrice du Challenge de Côte Roannaise, 

l’assemblée générale de l’ABCR. S’en est suivi la traditionnelle galette des rois.  

Nos membres se sont également réunis pour le « repas annuel du lundi » à l’Exu Bérands, où ils ont pu tous profiter 

pleinement de cette journée qui s’est terminée par une partie de boules au boulodrome. 

 

 Parapente des Monts de la Madeleine 

 

 
 

 

 La Boule Villemontoise 

 

  
  

 



19 

 

 

 

 

 

 

V. RUBRIQUE INSOLITE 

 

 

 

 A.D.M.R 

 

Vendredi bénévoles et salariés de l'ADMR de Villemontais se sont retrouvés à la 

maison des services de Renaison pour un moment de convivialité. 

A l'invitation de Pierre Chaize tous ont fêté son départ à la retraite 

Apres des années au service des personnes, Pierre a contribué au développement 

et à la réussite du service portage repas. 

Apprécié de tous pour son professionnalismes rigueur et son efficacité, il ne 

laissera que des bons souvenirs envers ses collègues, les bénévoles et tous les 

bénéficiaires  

Nul doute que nous aurons l'occasion de recroiser Pierre dans l'une de ses 

missions de bénévolat. 

Avec la remise de cadeau, tous ont partagés le verre de l'amitié 

 

L’ensemble du bureau fête le 

départ de Pierre 

Parlons gastronomie  

Je n’ai pu résister au plaisir de vous présenter un menu 

concocté par notre cheffe à domicile Mariette Moissonnier. 

Ainsi, voyons-nous que nos anciens ne se préoccupaient guère 

de diététique !  

Quelques expressions se rapportant à la nourriture : 

- « ventre affamé n’a pas d’oreille » : si l’on est tenaillé par la 

faim, l’on n’a plus la faculté d’entendre son interlocuteur, l’on 

ne peut l’écouter car l’on a qu’une obsession, assouvir sa faim. 

- « Manger son pain blanc le premier » : avoir une période 

faste, généralement dans notre jeunesse, puis viendront les 

difficultés, les soucis que la vie nous réserve. 

- « Avoir l’estomac dans les talons » : expression courante 

pour dire que l’on a faim. 

- « Avoir une faim de loup »… 

- « Avoir du pain sur la planche » : avoir beaucoup de travail 

à réaliser. 

- « Tandis que le pain des uns cuit, celui des autres lève » : 

tandis que nous sommes face aux vicissitudes de la vie, des 

problèmes chez les autres, jusque-là épargnés, se profilent. 

 

« La Mère Pierre » 
 

 

 La Chorale Millésime 

 

2025, l’année de tous les défis pour l’association MILLESIME… 

Cette nouvelle année démarre fort pour les 16 membres de l’association. 

Après avoir enchanté le marché de Noël, les répétitions ont repris avec en 

ligne de mire les trois prochaines manifestations à savoir : la fête de la 

musique fixée au samedi 14 juin 2025, la retraite aux flambeaux prévue 

pour le samedi 13 décembre 2025 et, surtout, le tout premier spectacle de 

notre chorale, prévu pour le samedi 11 octobre 2025… 

Chaque membre travaille dur pour vous offrir de la joie, de l’émotion et une 

« bulle de bien être », un moment de partage où chacun peut tenir à distance 

les difficultés quotidiennes. 

Alors à vos agendas car MILLESIME compte sur vous… 

 

 
La chorale anime 

 le marché de Noël 
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VI. INFORMATIONS DIVERSES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Attention : la période de descente des chenilles approche. Il est urgent de penser à détruire les nids qui se trouveraient 

sur les arbres de votre propriété. Nous vous rappelons la dangerosité de ces lépidoptères. 

 

 

 

La commune a compté plus de quinze nids de frelons asiatiques lors du dernier trimestre 2024. Nous tenons à votre 

disposition les coordonnées de professionnels qualifiés pour la destruction de ces nids. 

Nous vous rappelons le danger à intervenir par vous-même. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mairie :   04 77 63 10 15 mairie@villemontais.fr 

 

Lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 8h/12h ; mardi : 13h30 à 17h30 et vendredi : 13h30 à 16h30 

  

 

 
Impression de la Côte 

St André d’Apchon 

Trois bulletins annuels 
Responsable de la publication : Marie Françoise Gaume. 
Comité de rédaction : Elisabeth Gougaud, Christine Bassot, Christelle Courbière, 
Marie Françoise Gaume, Sylvie Néron, Cyril Guicherd, Céline Châtre 
Comité de lecture :Andrée Fatien, Catherine Rondepierre. 
  
 

Les déchets verts ne sont pas 

autorisés dans les bacs à 

ordures ménagères. Ils 

doivent être emportés à la 

déchetterie du  Mardeloup à 

Pouilly les Nonains :  

du Lundi au samedi de 

9h à 12h et de14h à 18h. 

 

 

ATTENTION 

 

Les feux ne sont plus 

autorisés sur la commune. 

Toute infraction est passible 

d’une amende. 

 

PROCHAINE PARUTION : MAI 2025 

Travaux bruyants 

En semaine : 

8h30/12h et  14h30/19h30 

Samedi : 

9h/12h et 15h/19h 

Dimanche et jours  fériés 

10h/12h 

 

 Chenilles processionnaires 

 

 Frelons asiatiques 

 

 Un spectacle théâtral inédit avec la troupe de St André Fantaisie 

 

« Cette année dans notre nouvel écrin, Saint André Fantaisie 

vous présentera son nouveau spectacle 2025. « Rien ne va 

plus… » qui se tiendra exceptionnellement à la salle ERA de 

Villemontais. 

Après les rencontres, le mariage, les voyages, (tiens, il nous 

manque la naissance…) nous vous proposons le divorce ou 

presque. C’est l’histoire d’un couple ordinaire, comme vous et 

nous, entouré d’amis et d’une famille tout à fait normale… 

Mais après dix ans de vie commune, deux accouchements, trois 

enfants et un chien, la magie de l’amour s’étiole. Infidélité ? 

Entre tromperie, goujateries, crises de nerf et jalousie, le couple 

vous invite à faire ses comptes. 

Les vendredis 21 et 28 FÉVRIER. Les samedis 22 FÉVRIER 

ET 01 MARS à 20h30. Le dimanche 23 FÉVRIER à 14h30 

Salle ERA de Villemontais, chemin de la Rochette.  

Réservations au 06 83 03 92 67. » 
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